

みらいだより

令和3年度 6月号
放課後等デイサービスみらい

あっという間に春が過ぎ去り、梅雨の季節となりました。気候の変化で、体調も崩しやすい時期ですので、体調にも十分気を付けていきましょう。

雨が続き、外で過ごすことも少なくなりますので、室内での過ごし方も工夫していきたいと思えます。

5月は、全体や、個別で鯉のぼり作りをしました。大きな鯉のぼりは、みんなをみらいの入口で見守ってくれました。

また、苺を作ってそれを吊るし、「いちご狩りごっこ」もしました。なかなかお出かけできませんが、室内でもいろいろな経験ができたかと考えています。



【子どもたちのつづやき】

宿題の掛け算をしていたときのこと

「あ、この問題（と、答えも出て）前に見たことある！」と、何ページも探してその問題と答えを探し出して、回答欄に記入している〇くん……。そこまで覚えているなら、掛け算を覚えた方がはやいのでは！？（≧▽≦）



みらいで8年間、勤務された本田さんが、5月末で退職することとなりました。子どもたちからも、メッセージカードを渡し、感謝の気持ちを伝えました。

「本田より保護者の皆様へ」

あっという間に月日が過ぎました。この度、みらいを退職します。今まで本当にありがとうございました。本田さんは、みんなに何もできなかったけれども、みんなには色々なことを学びました。心より感謝します。みんな、これからも元気で頑張ってください！

お誕生日おめでとうございます

ゆづきさん(11日)



～おしらせ～

- 改めて持ち物の記名の確認をお願いします。
- 休日日課(土日祝、長期休み)の際には来所前、ご家庭での検温をお願いします。連絡ノートに記載を頂いたのかまいません。
- 薬を持参されている方は朝送迎の際職員へ手渡しまたは口頭にて職員に伝えていただくようよろしくお願いします。
- 暑くなりましたので、帽子・水筒・汗拭きタオルの準備をおねがいします。